



DVM 2024

„Schach im Zug“

26.12.2024 – etwa 1.000 Schachspieler:innen fahren im Zug zu einer DVM:

Wir wollen hier Schach in die Öffentlichkeit bringen – mit Eurer Hilfe!

Ihr nehmt Bilder oder Videos von eurem Team im Zug auf beim Schachspiel oder mit einem „Schachmotiv“ eurer Wahl. Sehr gerne mit vielen Zuschauer:innen.

Postet es auf der Social-Media-Plattform eurer Wahl mit dem Hashtag #SchachimZug oder schickt es an presse@deutsche-schachjugend.de

Wir verlosen drei Schachpreise unter den teilnehmenden Vereinen, prämiieren die kreativste Einsendung und reposten Beiträge auf dem DSJ-Kanal.

Einen **Sonderpreis** gibt es für alle, denen es gelingt, das Zugpersonal zu einer Zugdurchsage zu bewegen und davon ein Video/Sprachnachricht schickt.

Außerdem planen wir mit allen Einsendungen eine riesige Collage #SchachimZug zu erstellen und einen:

Livestream:

Unter <http://twitch.tv/schachjugend> erreicht Ihr während den vier DVM-Tagen den Livestream der DSJ mit Partiekomentierung, Videos und Interviews aus den Turniersälen, den schönsten Videos der Aktion „Schach im Zug“ und mehr.

Vergesst nicht, Euren Verwandten, Freund:innen und Vereinsmitgliedern vor dem Turnier von dieser Aktion zu erzählen.